

Tatochila autodice (Hübner) en Chile.

Por EMILIO URETA R.
(Aporte 39.º)

La presencia de esta especie en nuestro país permanecía algo dudosa, ya que el único ejemplar existente y colectado en Chile se encuentra depositado en la Colección de nuestro Museo y su etiqueta lo indica como colectado en Río Blanco, provincia de Aconcagua, sin más datos.

Las numerosas citas hechas por muchos autores no tenían hasta hoy una importancia decisiva, ya que prácticamente todos ellos habían partido de una sinonimia, que consideraba como tal a *Tatochila blanchardi* Butler, a *Tatochila mercedis* (Eschscho'tz) o a *Tatochila microdice* (Blanchard).

El ejemplar anteriormente citado no posee colector responsable y se llegó a pensar que pudiera haber sido introducido accidentalmente a nuestro país desde la Argentina.

En el presente año, mientras colectábamos en Millahue, Melocotón, mi hijo José Miguel colectó un ejemplar macho, en perfecto estado el día 23 de Marzo.

Con este hallazgo queda definitivamente confirmada la presencia de *Tatochila autodice* (Hübner) en Chile y el ejemplar depositado en la Colección de Lepidópteros Chilenos de nuestro Museo, con el número 10250.